

Sección: Sociedad SANIDAD
13/02/2017

COMUNIDAD VALENCIANA.-Colegios de Enfermería reivindican el papel de la enfermera escolar para la educación afectiva-sexual de adolescentes

VALENCIA, 13 (EUROPA PRESS)

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova) y los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia han puesto en valor el papel de la enfermera escolar en la educación afectiva-sexual de los adolescentes con motivo de la celebración este 14 de febrero del Día Europeo de la Salud Sexual.

En un comunicado, el presidente del Cecova, José Antonio Ávila, ha señalado que "son las enfermeras escolares, como agentes de salud y educadoras en hábitos saludables, las que mejor pueden contribuir a desarrollar una adecuada educación afectivo-sexual en la adolescencia".

Por ello, instan a las consellerías de Sanidad y Educación a que "ubiquen en el lugar correspondiente la enfermería escolar y no solo en los centros de Educación Especial". A su juicio, "es esencial poder garantizar la incorporación de los contenidos formativos en salud sexual y reproductiva en el sistema educativo de la Comunidad Valenciana y solo mediante una figura estable de formación en los centros se puede conseguir, para de ese modo servir tanto a alumnos, como a profesores y a asociaciones de madres y padres".

"El trabajo continuo de sensibilización en el ámbito educativo que ejerce la enfermera escolar es fundamental para concienciar desde la base a los colectivos más vulnerables como son los adolescentes", ha remarcado el presidente.

Así, desde el Cecova precisan que "contenidos relacionados con la salud sexual como la prevención de embarazos no deseados, el uso de métodos anticonceptivos y la lucha contra las enfermedades de transmisión sexual (ETTS) deben formar parte de una completa educación para nuestros jóvenes que supera el marco del Programa de Intervención en Educación Escolar (PIES) que la Consellería de Sanidad Universal y Salud Pública planteó al inicio de su legislatura".

"La enfermera escolar con su trabajo continuo y de fondo contribuye también en la lucha frente a otros problemas sociales de discriminación y violencia de género, gracias a medidas activas de concienciación y sensibilización contra la discriminación por orientación sexual y con el fin de garantizar la enseñanza efectiva de la diversidad sexual", han añadido.